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２．村 田 会長挨拶 

３．平成 2８年度事業実績報告   参加者数 

実施済みの事業は実績報告に変更しています。 

４．平成２８年度これからの事業 

  

 

 

 

 

◆ 夏の夜間合同避難訓練事前打ち合わせ 21名 7/12（火） 

● 松阪市、防災訓練センター、さくら分団も入り検討した。 

◆ 芝桜の維持管理      9名   7/3（日） 

● 枯れているようでも芽の出ている芝桜あり。 

● 草抜きをしました。暑い中ご苦労様でした。 

◆ 公民館事業 

● 親子遊び       22組 46名           7/8（金） 

◆ グラウンドゴルフ大会協議会長杯   36名    7/5（火） 

● 猛暑の中、休憩しながらの大会でした。 

● 優勝：朝柄憲允さん、準優勝：中谷みち代さん、３位：中西

貞次さん、ホールインワン賞が２本でました。 

 

 

☆防犯防災部会 

◆ 夏の夜間合同避難訓練         8/27（土）28日（日） 

● 参加調査票提出                     7/11（月） 

● 避難訓練は昨年同様、避難所体験宿泊訓練は班編成/

区割り/非常食/仮設トイレ 等を計画中 

● 第五小からは施設管理者として岡田校長が参加の予定 

◆ 夏休み防犯パトロール 

● 昨年同様自治会単位で実施します。 

☆地域環境部会  

◆ 第五小芝桜の拡張 

● 除草剤の散布（２回）     9/10（土）9/12（日）9/25(日) 

● 植栽シートの貼付              10/1(土)10/2（日） 

● 芝桜の植栽              10/15（土）10/16（日） 

◆ 久保中健全育成会から提案の地区清掃の件 

● 自治会別に実施してはどうか。健全育成会と調整し、後

日詳細を連絡する。 

☆ 教育文化部 

◆ 夏祭り                          8/20（土） 

● 来てくれる子ども達のために 

 ①踊り手として、フィットネスクラブ「アミー」の第五小学校区

の方１０名に参加していただきます。 

②19:00より抽選会を行います。 

◆ 公民館事業 

● 村林先生の料理教室             7/24（日） 

● 茶道体験教室                  8/2（火） 

● 親子遊び（第３回）                9/9（金） 

☆ 企画広報部会  

◆ 協議会だより 

● 自治会紹介、東松阪（８月）,田原町（９月)１５日締切 

● VOL47号より、実施済みの事業は報告として掲載 

● 記事記載希望方は、毎月１５日締切で事務局まで提出下さい。 

● 市民センターの周りを掃除してはどうか。 

◆ 部会のあり方として企画広報は、役員会と事務局で担当

したほうが良いのではないか。（提言） 

● 来年度の事業計画の中で検討する。本年度は、総会で

承認された事業計画に沿って活動を進める。 

☆健康福祉部会  

◆ 敬老の日記念品贈呈                9/19（月） 

● 配布のリストを元に対象者を調査する。  7/28(木)締切 

◆ ふれあいの集い                  10/11（火） 

● 検討委員会を開催し、詳細を検討していきます。 

◆ ふれあい農園 

● どのような手続きが必要かを調査中。 

● 検討を進める中で、方向付けできたら報告します。 

◆ 来年度の事業に向けて 

● 秋の体育祭として、シャッフルボードを取り入れたい。（９

月までに結論を出したい） 

● 春のユニカール大会の会場を広くして、参加希望者全員

が出場できるようにする。 

 

◆ 平成２８年度防犯灯/掲示板補助金の割り当ての件。（役

員会承認） 

● 東松阪の防犯灯３灯の新設⇒掲示板の費用を転用し実

施する。（補助金２万円⇒５万円）電柱取り付け１、ポール取

り付け２ 

◆ カラオケＬＤプレーヤーの修理について 

● １万円を連合自治会で負担、残金を二つのカラオケクラ

ブで折半し支払い済み。 

● 今後のこともあり会則に明記する必要がある。 

◆ 平成２８年度地域の元気事業プレゼンテーション 6/11（土） 

● 元気事業発表１５件、採択８件、スポンサーのみ採択２件、

審査員特別賞５件。 

● 来年度の応募に向け、今から準備を！ 

   第３回 役員・運営委員/合同会議の報告 
 平成２８年６月２３日(木) 午後７時～ 神戸地区市民センター 

２階会議室 出席４１名 欠席１２名 

１．部会の開催（～2０：00） 

７．報告/連絡事項 
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◆ 松阪市と住民協議会の意見交換会      6/30（木） 

● 住民協議会条例に対する付帯決議に対応する為 

● ４役と事務局で対応した。 

◆ 松阪市の応急診療に対する署名活動について 

● 要望書を提出する前に、松阪市の考え方を確認する。

（大西運営委員長） 

◆ 神戸自治連合会からの連絡 

 ● 安全安心フォーラム                 7/14（木） 

    各自治会から 3名程度の動員をする。 

 ● 車速度 30ｋｍ/h規制についての説明会    7/7（木） 

   ゾーン 30、対象自治会は参加を。 

◆ 久保中健全育成会の助成金の使途について 

 ● 第５小で 12万円程度 

● 防災備蓄品として乾パンを購入する。（合同会議承認） 

  生徒 530名+職員 40名×単価 205円～220円。 

◆ 今後の会議予定について 

● ７月度協事務局会議 19：00～       7/21（木） 

● ７月度役員会／運営委員会合同会議 19：00～  7/28木） 

大津町杉自治会は近鉄東松阪駅の近くで、ＪＲと近鉄、それ

と金剛川に挟まれた、三角形の地形に有り、他の自治会との

境界は線路により区分され鮮明です。住民の戸数は一戸建て

が７８戸、アパートも入れて約１１０戸余りです。杉の成り立ち

は古く、神戸地域の中でも一番歴史が古い方だと思っていま

す。杉という自治会名の由来は、私が若い頃に地域の古老か

ら聞いた話によりますと、大杉谷の杉の字から引用とのことで

した。それで杉自治会内の字名（あざめい）が大津町杉垣外

（すぎがいと）となっています。杉自治会内には、ほかの字名

が、大津町御殿野（ごてんの）というのがあります。殿がつく字

名はあまり無く、まして御殿ですから、杉自治会内の住民の方

は、住んでいる所に誇りを持って生活して欲しいと思っていま

す。住民は先祖代々の人と、新しく住まわれた方が混在して

いますが、お互いに融和しながら楽しい文化が形成されてい

ます。昨年の自治会事業としては、３月に河津桜植樹祭/４月

に自治会通常総会/７月から８月に自治会防犯パトロール/９

月に自主防災訓練（消火栓からの放水訓練）/１１月に自治会

バーベキュー懇親会を実施しました。又、杉自治会は JR と近

鉄の線路に挟まれて、他の地域と分断されている等の関係も

あり、各種インフラ整備に改善が必要なところがあります。そ

れを現在、住民一同で改善に向けて努力していますが、今後

とも続けていきたいと思っています。 

【杉自治会の今年度これからの事業予定】 

●7月 23日（土）～8月 27日（土） 

 3人 1組で杉自治会内防犯パトロールを毎週末実施する。 

●9月 4日（日） 

 大規模災害を想定して、一次避難所（大津町杉公民館）へ

の避難訓練を行い、その後消火栓からの放水訓練を実地

する。 

●11月 20日（日） 

 杉自治会バーベキュー懇親会（賞品付きのビンゴゲームあ

り） 

野球部またしても全国大会出場！ 

 ３月の文部科学大臣杯全日本少

年春季軟式野球全国大会（静岡県

草薙球場）に出場した野球部は奈

良県代表に破れました。今年度は、

その悔しさをバネに日々努力を重

ね、全日本少年軟式野球大会にお

いて、４月の地区予選、５月の県大

会で優勝し、さらに６月１８日に行われた東海大会を制して全

国大会（横浜スタジアム ８月１５日〜１８日）出場の切符を手

にしました。久保中野球部は、「野球を通して人格を磨く」とい

う監督の指導により、日々の生活の中でマナーを守り、爽や

かな雰囲気を作り出してくれています。頑張れ！ 

わくわくワーク 

三年生は６月２１日〜２４日の四日

間、市内７０余りの事業所で、職業体

験に挑戦しました。ご協力いただきま

した各事業所の方々、貴重な体験を

ありがとうございました。 

遠足 

１年生は信楽で焼き物体験、それぞれの作品はどんな焼き

上がりで届くか楽しみです。２年生は名古屋市内で班別自主

研修。この経験は秋の修学旅行につながります。 

 

ボランティアさんありがとう。 

被服実習やバルーンアートを手伝っていただきました。みん

なボランティアさんが大好き。来てくださるのを楽しみにしてい

ます。 

☆自治会紹介    大津町杉自治会    大西多会長 

☆学校イベント紹介         松阪市立久保中学校 


